



León, 10 de noviembre de 2015

Diez insiste al alcalde en que convoque “reuniones para analizar lo que de verdad preocupa a los leoneses: paro, realidad económica, inversiones o corrupción”

- **El portavoz socialista pide al alcalde que la agenda del Ayuntamiento no se ajuste al dictado electoral del PP**
- **“El consenso debemos forzarlo para trabajar por los leoneses, no para desviar la atención de lo esencial”, recalca José Antonio Diez**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León, insta al alcalde a convocar reuniones para analizar lo que de verdad les preocupa a los leoneses: el paro, la realidad económica o las inversiones paradas o recortadas para León.

“Al igual que no ha dudado y ha acelerado todos los resortes para convocar una excepcional Junta de Portavoces para tratar de la unidad de España, entendemos que debe buscar el consenso para abordar los verdaderos problemas de los leoneses y que van por un camino muy diferente a la unidad de España”, explicó José Antonio Diez.

Diez agregó que, según el informe del CIS, existen casi una decena de problemas que preocupan más a los españoles –y por ende a los leoneses- que el nacionalismo. “Por ello, proponemos a Antonio Silván que convoque



reuniones de los grupos para, desde el consenso y el diálogo, establecer medidas de actuación para atajar la sangría laboral en León, minimizar el efecto de los recortes en Sanidad o Educación, derogar esa reforma laboral que ha traído tanta precariedad... y así hasta llegar a los nacionalismos, empezando por la situación de León dentro de la comunidad. Ese es el orden de abordar los temas demandan tanto los leoneses como la lógica".

El portavoz socialista subrayó que entiende la reunión de ayer como una cortina de humo de los representantes del PP para centrar ahí el foco mediático y la presunta preocupación de los leoneses. "Y evidentemente todos estamos preocupados por la deriva de la situación catalana y somos conscientes de la necesidad de articular la unidad de España, la justicia entre regiones y la solidaridad desde parámetros legales y constitucionales, pero no fijar ahí el foco de la atención de una gestión y un gobierno municipal. Tampoco puede Silván hacer lo que critica a Mas: agitar banderas para ocultar la injusta y preocupante realidad social", precisó Diez.

Por lo tanto, tras cuatro meses de mandato de Silván, y sin ninguna reunión de portavoces más que la celebrada ayer, Diez pide al alcalde que su agenda se ajuste a los problemas de los leoneses y no a la agenda electoral y el dictado temático de su partido.